

Kicken für die Jugendarbeit

SV Sinbronn siegte beim diesjährigen Sparkassen-Turnier



Der SV Sinbronn gewann das 32. Fußballpokalturnier der Sparkasse Dinkelsbühl.
Foto: Tippl

MÖNCHSROTH / DINKELSBÜHL (pet) – Dem SV Sinbronn gelang bei der 32. Auflage des Fußballturniers der **Sparkasse** Dinkelsbühl die Revanche. Mit einem knappen, aber verdienten 2:1-Sieg holten sich die Kicker den „Sparkassenpokal“ und richten im kommenden Jahr das Turnier aus.

Traditionell treten beim Turnier die Mannschaften des SV Sinbronn, Sportfreunde Dinkelsbühl, TSV Dürrwangen, TSV Wilburgstetten, TSV Schopfloch und TSV Mönchsroth aus dem Geschäftsgebiet des Geldinstituts gegeneinander an, um für die Jugendarbeit des Vereins etwas einzuspielen. Dem Sieger wurden 300 Euro von Vorstandsvorsitzenden Ludwig Ochs überreicht, die beteiligten Mannschaften erhielten gestaffelte Spenden.

Im Endspiel gegen die Sportfreunde Dinkelsbühl fand das Sinbronner Team um Trainer Günter Mader schnell zu seinem Spiel und lag nach Toren von Spielführer Michael Piott und Peter Killig zur Halbzeit vorne. In der zweiten Halbzeit drehten die Sportfreunde auf, fanden aber gegen die kompakt stehenden Sinbronner

nicht den Schlüssel zum Tor. 15 Minuten nach Wiederanpfiff konnte zwar Kevin Müller den Anschlussstreifer platzieren, das Blatt konnte die Mannschaft von Trainer Thomas Ackermann aus der Großen Kreisstadt aber nicht mehr drehen.

Landrat Dr. Jürgen Ludwig, Vorstandsvorsitzender Ludwig Ochs und Mönchsroths TSV Vorsitzender Alfred Schwarzer hoben die faire Spielweise der Mannschaften heraus, dankten den Zuschauern für die leidenschaftliche Anfeuerung und zahlreiches Erscheinen und Schwarzer seinem 60-köpfigen Organisationsteam, ohne deren Mithilfe so ein Turnier nicht durchführbar wäre. Bei der Pokalverleihung dankte Ludwig Ochs Monika Schweizer und Carolin Engelhard aus seinem Hause für die Vorbereitung des Turniers.

Die F-Jugend des TSV Mönchsroth gewann das Turnier der Nachwuchskicker im Endspiel gegen den TSV Dürrwangen. Eingebunden war ein Einlagespiel von Mitarbeitern des Geldinstituts gegen Vereinsvorstände. Die „Torschützenkanone“ wurde an Jürgen Paul vom TSV Dürrwangen verliehen.

27.7. - 29.7.2012